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对阵老东家为何没上场

节节骨骨眼眼上上，，高高迪迪闪闪了了腰腰

本报讯 在24日进行的中超第
22轮中，换帅之后的青岛中能依旧
未能取得一场胜利，主场0：1不敌同
样遭遇困境的辽宁宏运，这已经是
青岛中能连续10轮中超联赛不胜，
距离中超最长不胜纪录只剩3场差
距。而客场作战的辽宁宏运在取胜
后，打破了近8年在青岛不胜的怪
圈，9年里首次从青岛带走3分。

曾经带领辽足在上个世纪八九
十年代获得国内联赛十连冠的李应
发，此役面对旧主，非常渴望用一场
胜利缓解青岛中能的压力。但是缺
少了郑龙的青岛中能根本无力组织
起有效的进攻。输球之后的青岛中
能在中超联赛中的不胜场次达到了
10场，距离长春亚泰本赛季创造的
联赛13轮不胜纪录仅有3场的差距。
青岛中能上一场胜利还要追溯到5
月25日第11轮青岛中能1：0击败上
海上港，这也意味着青岛中能已经
长达3个月没有在中超联赛中品尝
到胜利的滋味了。 (新体)

本报讯 “QQ游戏·天下棋弈”
2013年全国象棋甲级联赛于8月24
日下午1点展开了第二十轮的角逐。
生活日报群康象棋俱乐部中国重汽
队客场挑战煤矿开滦股份队，慢棋
阶段卜凤波憾负于刘明，幸而孟辰
将程龙斩杀于马下，争来加赛快棋
的机会。然而再被抽中与窦超斗快
棋的孟辰没能将神奇延续。虽然本
轮战败，中国重汽队仍然居于积分
榜第六，但能否保持到最后却有了
悬念。 (沈玉杰)

本报讯 英超、西甲、意甲、德
甲、法甲五大联赛已全部打响，作为
中国互联网体育视频的领跑者，新
浪将全程视频直播/点播五大联赛，
以及欧冠、足总杯共计超过500场欧
洲足球顶级赛事。球迷通过苹果、安
卓、平板电脑等移动终端与WAP平
台，在每个周末不仅能欣赏到高清16：
9宽屏赛事直播，还能听到来自张路、
黄健翔、詹俊等名嘴的专业点评。

从2006年起，新浪率先成为欧
足联独家新媒体合作伙伴，在中国
大陆地区引入欧冠赛事的直播和点
播视频，成为网友观看欧冠赛事最便
捷的网络平台。除了欧冠，新浪作为
中国大陆地区首家直播英超的互联
网平台，今年将连续第8个赛季视频
直播点播英超比赛，包括曼联、阿森
纳、切尔西和利物浦四大豪门在内的
每周4场英超焦点赛事。 (新体)
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李志刚

每次大型集会开闭幕
式，必搞大型文艺演出，这
在 前 些 年 几 乎 成 为 惯 例 。
2 0 1 2年1 2月，中共中央政治
局出台“八项规定”后，勤俭
节约、求真务实成为全党、
全社会的共识。这给辽宁筹
办 全 运 会 提 出 了 新 要 求 ，

“十二运”从此便树立了“将
节俭进行到底”的“办赛主
体思想”。

赛会规模压缩，参赛单
位由4 6个缩减到3 8个；参赛
运 动 员 由 1 1 0 0 0 人 压 缩 到
9 5 0 0人以内；裁判员和教练
员减少了500人；缩小火炬传
递范围，点火仪式及传递均
在辽宁省内进行；缩减撤并
论坛和活动；各项接待一律
从简，减少邀请人数……从
场馆建设、组委会运行、活
动举办、接待服务等方面，
节俭原则贯穿始终，这其中
最 为 人 称 道 的 便 是“ 十 二
运 ”开 幕 式 将“ 演 出 ”改 为

“健身展示”，不请一位明星
大腕，普通的健身爱好者将
成为真正的“主角”。

据了解，“十二运”开闭
幕式总预算只有900万元，仅
为最初计划的十分之一左

右。对于大家都非常关心的
会歌、主题歌演唱，据组委
会透露，入围的辽宁歌手都
表示志愿奉献全运、参与全
运，充分理解和支持节俭办
全运的宗旨和做法，并尽己
所能为全运出力，为群众义
务演出。历届大型运动会开
幕式费用中，文艺演出、焰
火燃放、电费的支出占据了
大部分。十二运会开幕式改
变了1987年六运会以来晚上
举 办 的 惯 例 ，改 为 白 天 举
办，不燃放焰火，电力改造
的费用大大压缩，灯光费用
基 本 省 略 ，节 省 了 大 量 经
费。开幕式的展演只有23分
钟，共有四大看点，分别是

“行进队列”、“太极武术”、
“第九套广播体操”和“健身
操 、搏 击 操 、啦 啦 操 、竞 技
操”。群众当主角，全运更精
彩 ，8 月 3 1 日 开 幕 的“ 十 二
运”，既有继承又有转变，着
实令人期待。

本报记者 刘伟

还有不到一周的时间，第
十二届全运会将在辽宁拉开
帷幕，山东男篮在结束美国
拉练后，一直在省体育
局训练基地进行备战。
24日下午，随着张兆
旭归队，山东全运男
篮阵容渐趋完整，
借助最后十天的
磨合，全队开始
最后的冲刺。

8月的亚
锦赛上，并没
有出现张兆旭
的 身 影 ，烟 台
小伙因为伤病未
能成行。“因为腰伤一直
没有痊愈，他归队的时间有些
晚。”省篮管中心主任许铁军
表示。“我一周有6天都在坚持
治疗，全运会的时间让我有些
尴尬，现在左小腿还有点麻，
希望别影响比赛。”张兆旭坦
言。4月份的全运会预选赛上，
张兆旭内线一柱擎天，巨大威
慑力成为球队一路杀进决赛
圈的重要因素之一。

除了张兆旭和尚未归队
的老将王刚，山东男篮原班人
马渐入佳境。此前受高血压困
扰的睢冉痊愈后，开始参加全

队对抗训练，而结束NBL征
战的李林也早早归队。

十二运会成年男篮8支晋
级决赛圈的球队被分为两组，
山东同辽宁、解放军、江苏被
分在B组。9月6日，小组赛正
式开打，山东男篮首战辽宁。
从日程上来看，留给张兆旭同
全队最终磨合的时间只有10
天左右，时间并不宽裕。

张兆旭昨日归队
山东全运男篮准备起跑不请大腕请草根
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山东球迷打出横幅希望高迪回归鲁能。 本报记者 王鸿光 摄

本报记者 李志刚

今年年初，高迪以租借的
形式从鲁能泰山去了杭州绿
城，他迅速成为绿城的主力。联
赛第一循环杭州绿城主场迎战
鲁能泰山，高迪首发出场独中
两元，惊出泰山上下一身冷汗，
该场比赛双方最终战成3：3平
局。此后，高迪一度失去了主力
位置，不过在上轮联赛中，他又
为绿城进球。无论从哪个角度
来看，这一次鲁能主场迎战绿
城，高迪都会成为对鲁能威胁
最大的球员，但是他却没有出

现在绿城的18人出场名单之
中——— 高迪怎么了？一时间众
说纷纭，据说他是在比赛当天
突然闪了腰。

此前，鲁能泰山曾经主动
表示，“与杭州绿城在租借高
迪这个问题上，没有回避条
款。”本场比赛之前，高迪突
然不在绿城的18人出场名单
之中，这让鲁能泰山也感觉相
当被动，一位接近俱乐部的人
士特意强调“高迪应该真的是
自己不小心受伤了”，他还建
议媒体记者“可以去问问高迪
本 人 啊 ”。不 过 在 网 络 论 坛

上，却有不同的声音，有人分
析称：近期绿城正在正式求购
高迪，在这个节骨眼上，高迪
突然“受伤”，背后也许有很
深的利益纠葛。

没有了高迪的杭州绿城，
最终输给了鲁能泰山，绿城主
帅冈田武史赛后特意谈到了本
队人员有限这个问题。至于高
迪究竟为什么缺阵，冈田武史
首先强调“当初引进高迪时，并
没有签订有关回避的条款”，随
后他就显得有些无奈，“我也不
知道为什么，赛前训练的时候
一切都好好的，到了比赛当天，

高迪突然说自己腰不好。既然
球员有身体方面的顾虑和担
心，我当然不会安排他进入比
赛阵容，我了解的情况就是这
样的。”

鲁能大球场内的球迷打
出横幅表示要欢迎“游子”高
迪重回泰山队，但由于位置重
叠等原因，高迪回归的路基本
上 被 堵 死 了 。此 次 高 迪“ 受
伤”，鲁能“赢球”，从某种程
度上来说，更显示出高迪对于
绿城的重要性，相信本赛季结
束之后，高迪便将正式转会杭
州绿城。

十二运观察之三

张兆旭（资料片）
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